

Parroquia en Marcha

Octubre 2002

Número 158

UN NUEVO CURSO PASTORAL

SUMARIO

- 1/ Portada
- 2/ Editorial
- 3/ Carta del Sr. Obispo
- 4/ Cáritas
- 5/ Liturgia
- 6/ Santa para el mes
- 7-9/ Mes del Rosario
- 10/ La Profesión de Fe cristiana
- 11/ Meditar la Palabra
- 12/ Personajes Bíblicos
- 13/ Testimonio
- 14-15/ Octubre misionero
- 16/ Recortes
- 17/ Preguntas para la fe
- 18-19/ En nuestra diócesis
- 20-21/ Noticias
- 22/ Refranes y dichos
- 23/ Crónica Parroquial
- 24/ Contra-portada

Así como hemos visto que han comenzado un nuevo curso en los colegios y en el instituto, también las empresas han comenzado el trabajo con las plantillas completas, y finalizadas las ferias y fiestas, todo el pueblo de Herencia da una imagen de normalidad en el trabajo y en las actividades familiares. De la misma forma queremos iniciar el curso pastoral en la parroquia. Durante el verano, podríamos decir que hemos prestado los servicios mínimos, ahora reiniciamos, de nuevo, las actividades más fuertes.

La iglesia camina al compás de la vida humana, aunque con un calendario propio que transcurre desde Adviento hasta Pentecostés, recorriendo a lo largo de las semanas los misterios de la vida, muerte, resurrección y ascensión de Cristo a los cielos.

Siempre ha tenido la Iglesia un interés especial por la educación de todos los ciudadanos, ella recibió como primer mandato de su Maestro la misión de enseñar. Por eso le preocupa tanto la enseñanza de la religión en las escuelas y en el instituto. A vosotros Padres corresponde animar a vuestros hijos para que elijan religión en el Instituto. ¿Le has preguntado a tu hijo si ha elegido religión? ¿Sabes que el porcentaje de los chicos que han elegido religión en el instituto de Herencia es el más bajo de toda la provincia?

Desde la parroquia nos preocupa la catequesis en todos los niveles. Este será un objetivo muy importante a desarrollar este curso en la parroquia. Desde ya os invitamos a participar en la formación que vamos a impartir desde la parroquia. Si los adultos asistimos a la formación nos será más fácil animar a los más jóvenes. También os animamos a todos a participar durante este curso en la liturgia de la iglesia, y en concreto en la misa de los domingos. Es el día del Señor y lo queremos celebrar como suelen hacer todos los cristianos: participando de la celebración de la Eucaristía.

Y, ¡cómo no!, tenemos que seguir siendo la Iglesia solidaria que hasta aquí lo hemos sido. Una solidaridad que tiene que llegar a comprometernos con los más necesitados de aquí y de lejos, queremos darle un dinamismo más misionero. Para todo esto y mucho más, que aparecerá en el programa de acción pastoral parroquial, necesitamos ser hombres y mujeres, niños y jóvenes que recen, que pidan a Dios ayuda y fuerza para vivir su mensaje, para ello vamos a tener algunas jornadas especiales de oración.

Proyecto de comunión y solidaridad que queremos nos saque de la apatía y de la indiferencia. Nuestra iglesia de Herencia unida a la del arciprestazgo y a toda la diócesis queremos que sea una iglesia viva que contagie y sea imán para todos, también para los muchos inmigrantes que se han unido a nosotros. Os invito a trabajar en la viña del Señor que es la iglesia, cada uno desde sus posibilidades. Si así lo hacemos el fruto será abundante y por el fruto que demos nos conocerán. Si lees estas líneas, puedes coger el programa parroquial y apuntarte a aquello en lo que tú puedas hacer algo por los demás: catequesis, liturgia, Cáritas, servicios, etc.... Empezamos todos juntos en la parroquia el próximo día 27 de octubre, a las 12 de la mañana, en la misa de la comunidad. Te esperamos para iniciar el curso.

Vuestros sacerdotes.